

Ibagué, 23 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1759

Bomberos controlaron incendio en 'El Esquinazo' de la 15

En las últimas 24 horas, los organismos de socorro de Ibagué han atendido un total de siete emergencias.

En la madrugada de este viernes se registró un incendio en el establecimiento comercial 'El Esquinazo', ubicado en la carrera Segunda con calle 15.

Gracias a la rápida acción del Cuerpo Oficial de Bomberos el fuego fue completamente controlado, evitando que las llamas se propagaran a otras zonas del edificio.

El establecimiento se dedicaba a diversas actividades comerciales, incluyendo una piñatería, una ferretería, y tiendas de porcelanas, accesorios de mascotas, y artículos para el hogar.

“Cerca de las 4:00 de la mañana nuestro Cuerpo Oficial de Bomberos atiende un reporte de incendio en este local del centro. Se evacuaron instalaciones aledañas y se logró liquidar la emergencia sobre las 5:00 de la mañana. En este momento se está evaluando los daños y posible origen”, manifestó Humberto Leal, secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo (E).

Según la información suministrada por los administradores del lugar, la conflagración causó daños significativos en ventanas de vidrio, pintura, techos y lámparas. Sin embargo, aún se desconoce el monto total de las pérdidas.

De igual manera, manifestaron la posibilidad de que el incendio haya sido provocado por manos criminales, una hipótesis que es evaluada por las autoridades correspondientes.

Durante el incidente, varias personas fueron evacuadas del edificio con el apoyo de la Policía Nacional, garantizando su seguridad.

Es importante resaltar que, en las últimas 24 horas, los organismos de socorro de Ibagué han atendido un total de siete emergencias, incluyendo seis incendios forestales como el registrado en inmediaciones del Aeropuerto Perales.

Las autoridades continúan investigando las causas de estas emergencias y hacen un llamado a la ciudadanía para que reporten cualquier situación sospechosa que pueda comprometer la seguridad de nuestra comunidad.